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Гранты — 
начинающим
В ЛЕСНОМ завершился гранто-
вый конкурс среди начинаю-
щих предпринимателей, на кото-
рый было представлено немало 
проектов, среди них: по выпуску 
модной одежды, организации ат-
тракционов, мастерской по про-
изводству видеоконтента.

Одобрили же эксперты только 
5 из них, реализация которых долж-
на принести наибольшую пользу 
городу, обеспечив лесничан новы-
ми товарами и услугами.

При определении лидеров учиты-
валось и то, сколько новых рабочих 
мест будет создано при реализации 
этих идей. В итоге были отобраны 
проекты по организации производ-
ства строительных и конструкци-
онных материалов из древесины, 
созданию хлебопекарни, предпри-
ятия по выпуску спортивной и по-
вседневной одежды, детского обра-
зовательно-развлекательного цен-
тра и спортивного клуба для малы-
шей. Всего на эти цели из муници-
пального бюджета в качестве гран-
тов выделено порядка 1 миллиона 
300 тысяч рублей.

По инф. СМИ

 Бизнес  В Общественной палате НТГО

Что решили и что 
предложили...

Общественники Нижней Туры начали активно действовать

УВАЖАЕМЫЕ НИЖНЕТУРИНЦЫ! 

Приглашаем на встречу с представителями «ЭнергосбыТ Плюс». Работ-
ники «ЭнергосбыТ Плюс» расскажут, как проверить правильность расче-
тов в квитанции, о тарифах для населения в Нижней Туре, как подать за-
явление на изменение информации/перерасчет, где принимают показа-
ния приборов учета и оплату квитанции, кроме офиса «ЭнергосбыТ Плюс». 
Специалисты «ЭнергосбыТ Плюс» ответят на вопросы жителей. 

Встреча состоится 17 ноября в 11:00  
в здании городской администрации 
по адресу: ул. 40 лет Октября, 2а, 1 этаж, актовый зал.
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9 НОЯБРЯ В ЗАЛЕ ЗАСЕДАНИЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ 

НИЖНЕТУРИНСКОГО ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА СОСТОЯЛОСЬ ВТОРОЕ 
ЗАСЕДАНИЕ НОВОГО СОСТАВА 

ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ НТГО. 
В РАБОТЕ ЗАСЕДАНИЯ ПРИНЯЛИ 
УЧАСТИЕ ПЕРВЫЙ ЗАМЕСТИТЕЛЬ 

ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПО ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОМУ 

ХОЗЯЙСТВУ А.И. ДВОРЯШИН 
И ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВЫ НТГО 

ПО ОРГАНИЗАЦИОННОЙ РАБОТЕ 
О.А. МУХЛЫНИНА.

Повестка заседания была 
довольно обширной. Рас- 
 сматривали заявление 

И.В.  Матвеевой об  исключении 
ее  из  состава Общественной па-
латы НТГО, вопрос о  включе-
нии кандидатуры С.Л.  Чикише-
ва в состав ОП. Состоялись выбо-
ры секретаря Общественной па-
латы, утверждение руководите-
лей ее  комиссий (эта информа-
ция в скором времени будет раз-
мещена на  сайте Общественной 
палаты), направлений ее  рабо-
ты (во  главу поставлены проф- 
ориентация, патриотическое вос-
питание, экономическое разви-
тие, экологическая безопасность, 
жилищно-коммунальная сфера). 
Утвержден порядок приема граж-
дан по  личным вопросам, посту-
пающим через официальный сайт 
Общественной палаты, социаль-
ные сети, обсуждения заявлений 
граждан, принятия по  ним ре-
шений. Обсудили проект Поста-
новления администрации НТГО 
«Об  утверждении Порядка сбора, 
вывоза, транспортировки и  раз-
мещения твердых коммунальных 
отходов на территории Нижнету-
ринского городского округа».

По  первому и  второму вопро-
сам решение было принято еди-
ногласно.

Секретарем Общественной па-
латы единогласно избрана Е.В. 
Аксёнова.

Были рассмотрены и другие во-
просы, поставленные жителями 
НТГО и членами ОП, работа по ним 
будет продолжена с  участием ад-
министрации округа, обществен-
ных организаций. На заседании ко-
миссии обращено внимание на от-
сутствие реальной работы уличных 
комитетов поселков, Обществен-
ного совета поселков  Ис и  Косья, 

проблема очень серьезная, получа-
ется, на бумаге уличные комитеты 
созданы, а  по  факту не  работают. 
Тем временем предпринимаются 
попытки создать Общественный 
совет. А чем он будет лучше улич-
ных комитетов и  станет  ли рабо-
тать вообще? Администрация по-
селков приняла наблюдательную 
позицию, не вмешиваясь в этот во-
прос. Нами предложено в ближай-
шее время организовать встречу 
жителей с  администрацией НТГО, 
депутатами и членами Обществен-
ной палаты. Надеюсь, удастся най-
ти взаимопонимание в  этом во-
просе.

Активно проходило обсужде-
ние по девятому пункту повестки 
дня о проекте Постановления ад-
министрации НТГО «Об  утверж-
дении Порядка сбора, вывоза, 
транспортировки и  размещения 
твердых коммунальных отходов 
на территории Нижнетуринского 
городского округа». Членами Об-
щественной палаты даны пред-
ложения по доработке и дополне-
нию данного проекта постановле-
ния. Обсуждение его будет про-
должено на  следующем заседа-
нии Общественной палаты, кото-
рое намечено на 30 ноября, в ад-

министрации НТГО, с  участием 
управляющих компаний, специ-
алистов комитета ЖКХ, руково-
дителя ООО «Спецтехника». Во-
прос серьезный и  требует тща-
тельной проработки, экологиче-
ская безопасность города – одна 
из  главных задач, поставленная 
Общественной палатой, и решать 
ее надо с участием каждого жите-
ля города и поселков.

В  ходе обсуждения была вы-
сказана благодарность Совету ве-
теранов города за  организацию 
и  проведение субботника в  ка-
нун 100-летия Великой Октябрь-
ской социалистической револю-
ции у  памятника В.И.  Ленину. 
Историю нельзя забывать! Так же 
было отмечено участие волонте-
ров, студентов ИГРТ и  учащихся 
школы  №  3  в экологическом де-
санте «Золотая осень — 2017». По-
ступило предложение о  продол-
жении акции весной 2018 года.

В ходе заседания были предло-
жены и  вопросы по  благоустрой-
ству территории в  районе цен-
тральной вахты и  развитию тех-
нических видов спорта. Решили 
обсудить эти темы с администра-
цией, гордумой и  Общественной 
палатой г. Лесного.

Результаты заседаний Обще-
ственной палаты НТГО будут опу-
бликованы на сайте администра-
ции НТГО и направлены главе на-
шего округа А.В. Стасёнку. Не со-
мневаюсь, что они найдут свое 
отражение в  нашей дальнейшей 
совместной работе с Думой и ад-
министрацией НТГО. До  адми-
нистрации мною будет доведе-
на вся информация по  решени-
ям Общественной палаты и пред-
ложениям в  адрес исполнитель-
ной власти округа. Со  своей сто-
роны было также озвучено жела-
ние выступить 23 ноября на засе-
дании Думы НТГО с информаци-
ей о текущей деятельности Обще-
ственной палаты и рассмотрении 
ряда вопросов для дальнейшего 
обсуждения на  заседаниях Думы 
и принятия по ним решений.

Хочется поблагодарить всех 
членов Общественной палаты 
округа за  активное обсуждение 
вопросов и  предложения по их 
дальнейшему решению.

А. КОРОТАЕВ
председатель  

Общественной  
палаты НТГО

Члены Общественной палаты Нижнетуринского городского округа. фото С. Чикишева

Показатели 
в пределах 
нормативов

О влиянии деятельности ФГУП 
«Комбинат «Электрохимприбор» на 
экологическую обстановку в III квар-
тале 2017 года

ГРАФИК контроля химических 
показателей в объектах окружа-
ющей природной среды выпол-
нен в полном объеме. Превыше-
ния предельно допустимых кон-
центраций на границе санитар-
но-защитной зоны и в жилом 
секторе отсутствуют. Выбросы 
загрязняющих веществ в атмос-
феру в пределах установленных 
нормативов.

Группой радиационной безопас-
ности комбината «ЭХП» проведено 
248 измерений радиационных па-
раметров окружающей среды в са-
нитарно-защитной зоне и зоне на-
блюдения предприятия. Превыше-
ния допустимых уровней не зареги-
стрировано. Средняя мощность эк-
вивалентной дозы гамма-излуче-
ния составляет 0,07 мкЗв/ч.

График отбора проб воды для 
проведения измерений показате-
лей качества питьевой воды вы-
полнен в полном объеме в соответ-
ствии с «Рабочей программой кон-
троля качества воды централизо-
ванных систем питьевого водо-
снабжения городов Лесной и Ниж-
няя Тура». Качество питьевой воды, 
подаваемой потребителю, по орга-
нолептическим, химическим, ми-
кробиологическим, паразитологи-
ческим и радиологическим пока-
зателям соответствует требовани-
ям СанПиН 2.1.4.1074-01 «Питьевая 
вода. Гигиенические требования 
к качеству воды централизованных 
систем питьевого водоснабжения. 
Контроль качества».

Пресс-служба
ФГУП «Комбинат  

«Электрохимприбор»

 Экоинформ


